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宍倉 壽夫 会長 

 
先週の社会奉仕活動の千葉駅前清掃には多くの

皆さんにお集まりいただきましてありがとうござ

いました。千葉駅も着々と改修工事が進んでいる

様子が伺え、花壇の維持も今後難しい状況が出て

きています。 

さて、桜の花もようやく開花し、昨日からは新

年度が始まりました。世の中が一区切りついて新

しい気持ちで取り組む季節です。一昨日にはペッ

ツが開催されました。いよいよ、山本年度が事実

上のスタートを切ることになりました。今日は、

この後山本エレクトからその報告がありますが、

これがこの一年間の活動の指針となるものです。

これから出される会長方針と合わせて各委員会の

活動計画の策定に役立てていただきたいと思いま

す。 

さて、今日の一口メモです。今日は決議２３－

３４の生まれた背景についてお話しします。 

１９２２年にＲＩ理事会は決議２２－１７を採択

しました。この内容は次のとおりです。 

「ロータリアンが身体障害児に対する関心を示し、

かつ彼ら障害児に身体的矯正や外科的治療を施す

ことが有効な場合には、これを援助したいという

意欲を表明していることに鑑み、ＲＩ第１３回大

会は、各ロータリークラブが行っているかかる人

道的活動を称賛し、かつ本大会に出席している各

代表者に対し、この問題に関する注意を喚起し、

またこの運動が各クラブの地域社会における奉仕

の機会を提供するものであることを、それぞれの

クラブに認識させるように決議する。」としました。 

ところが、この直後に開催された理事会ではこれ

に反する決定がなれたのです。 

このことについては次回にお話しします。 
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吉田 宏一 直前幹事 

 

皆さん、こんばんは。 

本日は加藤幹事が病気療養中の為、直前幹事の

方から幹事報告をさせていただきます。 

◆ 再来週４月１６日は、市川シビックＲＣとの合

同例会となっております。午後６時受付、６時

３０分点鐘。場所は、市川グランドホテルです。 

◆ 「故松井旭元市長を送る市民の会」のご案内が

来ております。回覧致しますのでご覧ください。 

◆ 大原ロータリークラブより、５０周年記念例会

のご案内が来ております。これも回覧します。 

◆ ロータリーも活動が、千葉テレビで放送されま

す。５月１３日午後８時からです。これも回覧

致します。 

◆ 被災地の山田町のＲＣより、「やまだの作文」

が届いております。お読みになりたい方は事務

局までお申し出ください。 

 

 

国際交流委員会      辻 修 委員長 

国際交流委員会からの報告です。 

１点目が五福ＲＣの会長交代式が６月１５日

(金)１８：００より高雄市のアンバサダーホテル

にて行われます。五福ＲＣは次年度２０周年にな

りますが、会長が Hero、幹事が Clive、国際委員

長が P.P.Designです。後日相談して会長交代式ツ 

 
アーを考えていますが、１５日(金)が交代式な

ので、１４日(木)に出発して台北に１泊、１５日

に高雄１泊、１６日(土)帰国の日程にすればそれ

ほど高くならないのでそのように考えております。 

２点目がロータリーの国際大会がタイのバンコ

クで開かれますので当クラブからも４名登録をさ

せていただきました。髙山ＡＧ、山本エレクト、

吉田朋令会員、田中仁一会員の４名が国際ロータ

リー第１０３回年次大会に参加いたします。早期

割引で申し込みまして、代表の髙山ＡＧの所に登

録のＩＤ番号と確認書が届いております。日程は

５月５日が千葉ナイト、６日が本会議です。以上

２点報告させていただきます。 
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飯田会員・佐藤会員・小沼会員 

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 

今 月 の お 祝 い 
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山本 成人 会長エレクト 

 

３月３１日、会長エレクト研修セミナーに行っ

てきました。 

当日は強風の為、京葉線が止まり、遅刻者が発

生しましたが、100%の出席だったようです。 

内容のメインとしては、来年度のＲＩ会長方針

（DVD)、２７９０地区ガバナー方針、地区委員会

方針の説明でした。 

まずは、来年度のＲＩテーマですが、Peace 

Through Service（奉仕を通じて平和を）です。

ＲＩ会長からのメッセージは「平和という概念は、

人によって、文化によって異なります。 

心の平安や家族の幸せ、満足感を指す場合もあ

るでしょうし、人間の基本的ニーズが満たされた

安全な状態を指すこともあるでしょう。平和をど

のように定義するにせよ、それは奉仕を通じて達

成できる目標です」自分なりに解釈すると、奉仕

をすれば、なんらかの平和につながるということ

でしょう。要するに、深く考えずに奉仕をしてい

ってくださいということだと感じました。 

ＲＩからの連絡事項は、 

2012-13年度、ＲＩは 3回にわたり「ロータリー

世界平和フォーラム」を開催するそうです。開催

場所はベルリン（ドイツ）、ホノルル（米国）、広

島（日本）です。詳細はまた別途お知らせするこ

とになると思いますが、広島での平和フォーラム

に関しては、開催費用全額を日本のロータリアン

が負担することを要請されているそうです。これ

に関しては、別途連絡があると思います。 

次に、我々に直結する得居ガバナーエレクトか

らの方針を報告します。 

今年度の地区運営は、ロータリーの目的である

職業奉仕の推進を目指すことを 

基本方針とするそうです。それに伴って、今年

度の、職業奉仕委員会の海寳勘一委員長は大変だ

と思われます。 

クラブ職業奉仕委員会は、 

定期的に、クラブ職業奉仕委員長セミナー、ロ

ータリー情報研究会を開催するそうです。当クラ

ブの職業奉仕委員会の委員長さんも大変そうです

ね！ 

田中ＲＩ会長エレクトからの要望事項 3 点をは

なされました。 

1 点目は、先ほどのロータリー世界平和フォーラム

広島フォーラムの推進と参加についての

お願い 

2 点目は、ロータリー戦略計画３つの優先事項であ

る。「クラブのサポートと強化」「人道的奉

仕の重点化と増加」「公共イメージと認知

度の向上」に一層の力を注いでほしい。 

3 点目は、ＲＩのテーマである「奉仕を通じての平

和」の精神をもって、ロータリーの究極の

目的である平和な世界に向けて慢心して

ほしい。 

会 員 卓 話 
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その 3点だそうです。 

現在どの会でも同じですが、会員増強の話です。

今年度は、各クラブ純増 1 名の会員増強をお願い

されました。が、こうとも言われました。「会員数

だけを問題とすべきではありません。会員数を増

やすためだけに新会員を入れても、ロータリーは

強くなりません。ただ、入会できる人ではなく、

ロータリアンとなれる人を入会させてはじめて、 

ロータリーは強くなれる」誰かに声をかけるとき

には、このことを思い出してください。 

委員会の枠を超えた活動（クロス・プロモーシ

ョン）を強くお願いされました。理由としては、

異なる委員会が提携することによって、新たな価

値を生み出してくれるだろうということです。ぜ

ひ、クラブ委員会クロス・プロモーションの実施

をご検討くださいということでした。 

最後になりますが、地区委員会組織について少

し話させて頂きます。今年度の地区委員会委員は

全交代をし、また、地区委員数も大幅に削減にな

っていました。理由は、 

「単年度制であることを、ロータリーの何より

もの長所であると考えております。地区委員会は

勿論のこと、ロータリーの奉仕活動に専門家（プ

ロ）は不要であり、仮に専門的な知識、経験がな

いと地区委員会活動が出来ないのであるとすれば、 

そのこと自体に問題があるということです。」それ

に伴って、今年度の各クラブの地区への考えかた

は、「地区がクラブに何をしてくれるのかではなく、

クラブが、綱領の推進を手伝ってくれている地区

委員会に何ができるかの見地から惜しみない全面

的なご協力をお願いしたい」ということで今年度

は地区の考え方が、ガラット変わるので、今まで

のクラブの考え方で地区に接すると門前払いを受

けそうな感じを受けました。 

後は、地区委員会活動方針について各委員会か

ら報告がありましたが、これからクラブ協議会が

開催されます。 

その時に各委員長がいかれるのでその時に、報

告をして頂きたいと思います。 

 

 

 

宍倉 会長 新年度がはじまりました。気合をい

れてこの一年間を頑張って行きたい

と思います 

飯田 会員 お誕生日プレゼントありがとうござ

います。今年で６０才になります。こ

れからは健康に気をつけていきます。 

李  会員 ・・・・・・・・・・・・ 

佐藤 会員 誕生日プレゼントありがとう。 

小沼 会員 今月で５０才になります。これを機            

      に体をきたえてもう一度草野球に

チャレンジします。 

 

計２７，０００円 

 

累計１，０９１，２００円 
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